

ABSTRAK

Hidayat (NIM: 18584), Persepsi Pemilih Pemula di SMA Negeri 15 Padang Terhadap Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014.

Penelitian ini berawal dari kenyataan bahwa Kurangnya kepedulian siswa sebagai pemilih terhadap figur presiden dan wakil presiden, Rendahnya kepercayaan - kepercayaan siswa sebagai pemilih pemula terhadap figur calon Presiden dan Wakil Presiden dan Kurangnya pengetahuan siswa terhadap figur calon Presiden dan Wakil Presiden 2014. Melihat dari gejala tersebut maka dapat dirumuskan masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana Persepsi Pemilih Pemula di SMA Negeri 15 Padang Terhadap Figur calon Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan jenis kuantitatif.. Populasi penelitian adalah Pemilih Pemula di SMA Negeri 15 Padang berjumlah 267 orang. Pengambilan sampel menggunakan rumus Taro Yame sehingga diperoleh sampel sebanyak 73 orang. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah berupa angket. Analisa data menggunakan rumus persentase.

Temuan penelitian menunjukkan (1) kapabilitas pasangan Prabowo Hatta memiliki nilai rata-rata (88%) yang lebih tinggi dibandingkan pasangan Jokowi Jusuf Kalla (67%). (2) kredibilitasnya pasangan Prabowo Hatta memiliki nilai rata – rata (86%) yang lebih tinggi dibandingkan pasangan Jokowi Jusuf (72%). (3) elektabilitas pasangan Prabowo Hatta memiliki nilai rata – rata (97%) yang lebih tinggi dibandingkan pasangan Jokowi Jusuf (73%). (4) akseptabilitas pasangan Prabowo Hatta memiliki nilai rata – rata (89%) yang lebih tinggi dibandingkan pasangan Jokowi Jusuf Kalla (62%). (5) Integritas pasangan Prabowo memiliki nilai rata – rata (90%) yang lebih tinggi dibandingkan pasangan Jokowi Jusuf Kalla (54%).

Dari Persepsi Pemilih Pemula di SMA Negeri 15 Padang Terhadap Figur calon Presiden dan Wakil Presiden Tahun 2014 menyatakan dari segi kapabilitas, kribilitas, elektabilitas, akseptailitas dan integritas pasangan prabowo hatta selalu memiliki kriteria yang baik sedangkan pasangan jokowi jusuf kalla selalu berada berada di kriteria cukup baik